

BIG ISSUE

KEGIATAN PEMBINAAN FISIK MENTAL DISIPLIN LAPAS PEREMPUAN KELAS II TANGERANG GELAR KUNJUNGAN DI LAPAS KHUSUS KELAS IIA KARANGANYAR NUSAKAMBANGAN

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.BIGISSUE.ID

Jun 20, 2023 - 08:40



Karanganyar_pas - para pegawai lapas perempuan kelas iia tangerang terlihat sangat antusias dan semangat ikuti kegiatan fisik mental dan disiplin (fmd) di lapas khusus Kelas IIA Karanganyar nusakambangan. Senin (19/06)

Kegiatan fmd dilakukan dalam rangka meningkatkan kekompakan dan kedisiplinan para pegawai lapas perempuan kelas iia tangerang. Kegiatan fmd gelombang ke-2 ini diikuti oleh pegawai lpp tangerang sebanyak 36 pegawai.

Lapas khusus Kelas IIA Karanganyar sebagai lapas high risk atau lapas keamanan super maximum security memiliki sistem keamanan yang berbeda dibandingkan lapas biasa jadi bahan studi tiru lpp tangerang.

Tujuan dilakukannya fmd adalah sebagai upaya penyegaran di luar lingkungan kerja, juga untuk melatih mental yang tangguh, melatih kesiapan siaga, dan melatih kedisiplinan dalam melaksanakan tugas sehari-hari. Kegiatan ini juga bermanfaat bagi pegawai untuk meningkatkan solidaritas dan kekompakan dalam melaksanakan tugasnya sebagai petugas pemasyarakatan.

Esti wahyuningsih selaku kalapas perempuan kelas iia tangerang beserta rombongan masuk ke lapas karanganyar dan disambut langsung oleh kalapas khusus Kelas IIA Karanganyar beserta jajaran pejabat dan staff.

Dalam kegiatannya, Hisam Wibowo selaku kalapas khusus Kelas IIA Karanganyar mengenalkan lingkungan lapas dilanjutkan dengan acara ramah tamah serta menjelaskan tentang profil lapas khusus Kelas IIA Karanganyar. Tak lupa, hisam wibowo mengucapkan terimakasih atas kunjungan studi tiru lpp tangerang.

“saya juga mengucapkan terimakasih kepada ibu esti wahyuningsih dan rombongan karena telah berkunjung di lapas Kelas IIA Karanganyar, semoga kegiatan ini dapat bermanfaat dalam meningkatkan solidaritas dan mempererat tali silaturahmi kita semua” ungkapnya.

Kegiatan ini diharapkan dapat menambah wawasan, solidaritas, dan kedisiplinan para pegawai lpp tangerang dalam melaksanakan tanggung jawab di lingkungan kerja serta mempererat tali silaturahmi antar pegawai dan unit pelaksana teknis.